
 

 

 

 

 

学校教育目標：瞳輝く「けやきっ子」～自立、協働、創造～ 
 

第１回六栄小学校運営協議会開催 
～地域・保護者・行政・学校が力を合わせて教育活動を推進します～ 
 ５月７日に学校運営協議会が開催されました。学校運営協議会
とは、学校運営に積極的に地域の声を活かし、学校と地域住民な
どが力を合わせて特色ある学校づくりを進めることができる組織
のことです。 
地域代表（ひまわり保育園長、駐在員、民生委員、地域学校協

働活動推進員）、保護者代表（PTA 会長、前 PTA 会長）、行政代
表（教育長、教育審議員）、学校代表（校長、教頭）が集まり、
六栄小学校の教育について話し合いをしました。児童の登下校の
見守り、花植え、ボランティア読み聞かせ、学校整備、野菜作り
など、様々な教育活動に協力していただきます。それぞれの立場
で連携・協力し合うことで本校の教育活動が更に充実してきます。今後、どのような活動ができ
ていくか楽しみです。 
 

運動会テーマ、代表委員会で決定 

 
 ５月７日の放課後に第１回代表委員会が開かれました。議題は、「運動会のテーマを決めよう」
です。保健体育委員会の提案で、一人一人が目標をもって運動会に取り組むためにテーマを決め
ようというものでした。４年生以上の学級代表の児童、各委員会の代表児童が集まって話し合い
ました。各学級の意見を持ち寄り、どんなテーマにしたらよいか活発に意見が出されました。意
見をまとめるには時間が少し足りませんでしたが、テーマに盛り込む大事な言葉を確認し保健体
育委員会でテーマをまとめてくれました。児童が一生懸命に考え、話し合う姿を見て、六栄小学
校の子どもの達の良さを改めて感じた代表委員会でした。 
 

図書費３万円を寄付していただきました 
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文責：久保田 眞二 

け や き つ 
子 

心を燃やせ 仲間とつかむ 勝利の笑顔 

六栄小学校の児童にも
っと本を好きになってほ
しいということで、熊本県
教育会館様から３万円の
寄付をいただきました。図
書委員会の委員長さんと、
副委員長さんが代表で受
け取ってくれました。 

GW中、ご指導ありがとうございました 
ゴールデンウィークはいかがで

したか。野球の試合に出たよ、金鯉
祭りに行ったよ、家族で BBQ をし
たよなど、それぞれに楽しい思い出
ができたようです。また、ゴールデ
ンウィーク中も大きな事故がなく
ホッとしています。 
それぞれに楽しい思い出ができ

たこと、事故なく元気に過ごせたこ
とを嬉しく思います。これも、保護
者の皆様のご指導のおかげだと感
謝申し上げます。ありがとうござい
ました。 
今後は熱中症なども心配されま

す。児童の健康管理につきましても
各家庭でもご配慮お願いします。 

毎月１７日は「ながす交通安全の
日」です。新年度が始まって１か
月。集団登校ができている班もあ
りますが、できていない班もあり
ます。各家庭でも子どもさんの登
校の様子について、きちんとでき
ているか確認お願いします。 


